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平成２８年６月１５日(水) 

一般社団法人 広島大学工学同窓会 

専務理事 松尾 彰 様 

    広島工業会 久留米支部 幹事会 

 

ホームページに「支部活性化」その他をテーマにした投稿欄 設置の提案 

要 旨 

広島大学工学同窓会のホームページに、「支部活性化」広場、「支部活性化」コーナーのような「支

部活性化」その他をテーマにした投稿欄を設けて戴きたい。 

趣旨は、各支部が抱える問題点、悩み等を投稿して、それを見た他の支部の人が、「わが支部はこ

のようにしている」「私はこう考える」「参考情報」「参考意見」「同感」等を投稿する。 

これにより、問題点を共有する。解決案を提案する。解決のヒントを探る。等ができ、延いては、

各支部の活性化につながるのではないかと考えます。 

敷居を低くするため、「ユーザー名」や「パスワード」は、不要とする。 

  

１．提案 

・広島大学工学同窓会のホームページに、「支部活性化」広場、「支部活性化」コーナーのような「支

部活性化」その他をテーマにした投稿欄を設けて戴きたい。 

・幹事会一同パソコンに弱いのを前提に申し上げますが、上記工学同窓会のホームページに支部活

性化に関する「投稿欄」のようものがあるのではないかと思い、見てみました。「情報ひろば」「会

員用情報ひろば」があり、両方とも「ユーザー名」と「パスワード」が必要でした。両方とも見て

みましたが、「支部活性化」に関するものはありませんでした。(かなり以前のことです。)見方が悪

いのかも知れませんが。 

・各支部とも多かれ少なかれ問題点を抱えている筈です。他の支部がどのような活動をしている

のか、どのような問題点を抱えているのか、どのようにして解決したのか、が分かれば参考になる

筈です。 

・そのためには、ホームページを活用するのがよいのではないかと気が付いた次第です。 

・現状では、他支部の状況を知るには、工学同窓会誌の「全国支部長会議」の記事を読む位しか

ありません。この会議も時間に限りがあるので、”手短に”としきりに司会者が言っています。各支

部の活性化の努力については、先ず分からないのが実情です。 

 

２．具体的な提案内容 

・漠然と軽い気持ちで、即ち特に目的があるのでもなく、何となくホームページを開けた方でも気

が付きやすいように、「支部活性化」ひろばとか「支部活性化」コーナーのような、『支部活性化』

が目に飛び込んでくるような名称にする。なんだ、これは？開けてみようかナとなったときに、「ユ

ーザー名」や「パスワード」が必要では、「ユーザー名」などを宙で覚えている者はまずいない筈だ

から、止めとこう、となる筈です。それで、敷居を低くするため、「ユーザー名」や「パスワード」

は必要なしとします。 

 「ユーザー名」や「パスワード」は、リスク防止のためと考えますが、リスクは無視しました。

リスクありと、予め断っておいてもよいと考えます。リスク防止よりも、内容をまず見てもらうこ

とを優先しました。 

・外部の人が、仮に他の同窓会の人が見て、その支部の活性化の参考になれば、それでもよいでは

ないかという考えです。 
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・投稿分は時間が経過しても消さない。後からでも調べられるように、又は後からこのコーナーを

見る人のためにも。 

・数が多くなると、分類する。こうすると→調べ易くなる。(ある意味では、数が多い方が役に立つ。) 

・提案を見た者が、誰でも気軽に、質問（疑問）、意見等を発表できるようにする。 

・匿名も認める。本音が出せるように。有害なものがあれば、事務局が削除すればよい。予めこの

旨断っておいてもよい。 

・なるべく建設的な意見を！という注文を付けておいてもよい。 

 

３．目的 

上記にも少し書きましたが、「支部活性化」広場、「支部活性化」コーナーのような「支部活性化」

その他をテーマにした投稿欄を設けて戴いて、各支部が抱える問題点、悩み等を投稿して、それを

見た他の支部の人が、「わが支部はこのようにしている。」「私はこう考える」「参考情報」「参考意見」

「同感」等を投稿する。 

これにより、問題点を共有する。解決案を提案する。解決のヒントを探る。等ができ、延いては、

各支部の活性化につながるのではないかという考えです。 

支部活性化の志を有する者が、互いに語り合える場を設ける。 

支部の活性化に関心のない者でも、ホームページを開けて、ザーと見たときに目に飛び込んでく

るように、「支部活性化」○○のようなテーマを作っておけばよいのではないかと考えた次第です。 

 

４．目的補足 

 以前、「トピックス」欄に掲載されていた「久留米支部活性化の現状」を読み返してみると、特に

難しいことをしている訳ではなく、又、総会・懇親会を安く開催するノウハウを開示しているもの

ですから、他の支部でも十分参考になると考えた次第です。現に年２回開催が数支部に広がってい

るように見ました。 

 まず支部長の「何事も楽しくの基本方針」を、やる気の幹事会がこれまた楽しく進めていくとい

うものです。 

 久留米支部長が平成２６年に広島大学工学同窓会から表彰を受けたことは、久留米支部全員が喜

んでいます。幹事会が提案した、年2回総会・懇親会開催が評価されたのではないか、と内心誇り

に思い、なお一層お役に立ちたいと思っています。 

・幹事会一同パソコンに弱いので、見当違いのことを書いているかも知れませんが、悪しからずご

容赦願います。この一文がたたき台になって、支部活性化の一因になれば幸いです。 

以 上 

 

 


